

LA PERSONNALITÉ

Lorenzo Gazzoletti inaugure la nouvelle entité Richelieu Invest

Son actualité

La filiale de gestion de Banque Richelieu change de dimension et de nom. Après avoir absorbé à 100 % Hugau Gestion et doublé de taille, elle se fera désormais appeler Richelieu Invest. En février 2024, Lorenzo Gazzoletti, le directeur général de Richelieu Gestion, avait déjà annoncé une prise de participation de 70 % dans le spécialiste de la gestion monétaire et obligataire. Tout en continuant de gérer les encours des clients internes de la banque privée, le nouvel ensemble aura une frappe plus importante auprès des conseillers en gestion de patrimoine et des institutionnels.

Son parcours

Diplômé de l'université Bocconi de Milan et d'une majeure en management international à HEC, Lorenzo Gazzoletti a commencé sa carrière en 1997 dans le cabinet de conseil Mars & Co, avant de rejoindre McKinsey en 2000. Il devient quatre ans plus tard directeur finance et opérations chez Allianz Partenariats Vie. Il entreprend en 2008 de bâtir le pôle de gestion privée de la Banque Postale, joint-venture entre la Banque Postale et Oddo BHF puis devient directeur général délégué d'Oddo BHF AM pour 8 ans à compter de 2011. Après quatre années à la direction générale de Mont-

pensier Finance, il prend les rênes de Richelieu Gestion en juin 2023.

Sa société

Filiale de gestion de la Banque Richelieu, Richelieu Invest gère à aujourd'hui un peu plus de 2 milliards d'euros d'encours. Ils sont répartis entre 80 % d'obligataire et 20 % d'actions. La clientèle externe compte pour 85 % des actifs sous gestion, le reste étant consacré aux clients internes de la banque privée. Le groupe ne communique pas sur sa collecte. — C. M.



Richelieu Invest

